
所長の模型部屋（号外） 

 皆さんこんにちは。 

 去る７月７日（日）に柏崎市民プラザにおきまして、「柏崎模型展」が開催され私の作
品を出品させていただきました。 

 「柏崎模型展」は柏崎市の模型愛好家からなる「柏崎好楽会」が主催しており、今回が
１０回目というメモリアル展示会となりました。そんな特別な回に参加させていただき、
本当に模型仲間って良いよなと思ってしまいます。今回は「所長の模型部屋」号外として
当日の様子をレポートさせていただきます。 

 当日開場前の状況です。好楽会会長の海津様のご配慮で、特別に「所長の模型部屋」展
示コーナーを会場の真ん中に設置していただきました。なんか恥ずかしいですね。 

 今回は、今まで詳細させていただいた模型のほか、今後の掲載予定の模型を含めて２５
両の模型を展示させていただきました。自分ではたいしたこと無いと思っていましたが、
こうして並べると壮観な眺めです。自分の家でもこんなに綺麗に並べていないので、よく
作ったよな～と自分で感心してしまいました。 



 会長の開会宣言の後、新潟地本のマス
コットのマイちゃんを会場の皆様に紹介さ
せていただきました。みんなカメラを向け
ていただき、マイちゃんも喜んでいました。 

 模型ファンなら見てみたい実物の自衛隊
車両ということで、今回は高田駐屯地から
軽装甲機動車を派遣いただき、広報協力を
戴きました。マイちゃんも頑張ってました。 

 マイちゃんは子供達に大人気、握手したり、一緒に敬礼して写真を撮ってくれました。そし
て、たくさんのお客様からカメラを向けていただきました。 

 「マイちゃん萌えるよね」と、一部のマニアの方に好評でした。マイちゃんに萌える？まだ
まだ勉強不足の私です。後でマイちゃんに聞いたら、「みんなにカメラを向けてもらって嬉し
かった！」そうです。 



 再び会場の中です。あいにくの悪天候でしたが、多くの模型ファン、市民の皆様が訪れてく
れました。熱気ムンムンです。 

 加茂地域事務所の「自衛隊探検隊」の
一員の少年も来てくれました。模型部屋
のファンなのだそうです。嬉しいです。 

 柏崎の鉄道模型愛好家が鉄道模型を操
縦できるコーナーを作ってました。カメ
ラ搭載で臨場感がすごい！ 



 こ・これは、ガルパンに出てきたあの
スイーツ！ミリタリーミニチュアとス
イートデコレーションの融合！ 

 建物の裏側まで手を抜かないジオラマ 

 もうスゴイの一言です。 

 航空機も負けていません。細かくかつ精巧に作られた模型が並びます。 

 ＡＦＶも熱い！すばらしい作品が並びます。私も眺めてばかりで写真を撮ることを忘れて
いました。紹介できなかった皆さんすみません。作品を横に熱いトークが繰り広げられてい
ました。 



 完成まで後３～４年かかる鉄道模型。当
然フルスクラッチ（ハンドメイド）です。 

 この電車が完成して動くとき、柏崎好楽
会は大イベントをするそうです。みんなの
期待がかかっています。とにかく精巧に出
来ています。完成が楽しみ・・・ 

 カーモデルも丁寧に作り込まれて、実車
以上の輝きを放っていました。私なんか、
単純にクリアーの塗料かけて満足してしま
うんですけどね・・・とことん磨き込まれ
ていました。 

 で、気がつくと「所長の模型部屋」に多くの方々が熱心に写真を撮っていました。「さ
すが現職自衛官の方が作ると違います！」とお褒めの言葉を戴きました。「作品のコメン
トもホームページ同様にモデラー目線でとても参考になります！」や、「楽しいコメント
ですよね。毎回楽しませてもらっています。」と、気がつくと熱いモデラートークになっ
ていました。横でマイちゃんが白い目で見ていました。「所長って、一部の人達からはス
ゴイ人なんだね・・・私には分からないけど・・・」と、クールなコメント。ほめている
のかけなしているのか・・・ 

以上、簡単ですが、レポートを終了します。 

柏崎好楽会の皆様、お世話になりました。また一緒に楽しみましょうね。高田所長 


